

Mirabel, le 2 juillet 2008

Madame Marie-Josée Méthot
Bureau d'audience publique en environnement
Édifce Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable suite 2.10
Québec (Québec)
G1R 6A6

Objet : Projet de 315 kv à la ligne Chénier- Outaouais

Madame Méthot,

La présente fait suite à la demande d'appui de concitoyens de la circonscription de Mirabel, plus particulièrement de résidants du secteur Saint-Benoît et concerne le projet de 315 kv de la ligne Chénier-Outaouais.

Dans le cadre du Bureau d'audience publique en environnement sur ce projet, j'aimerais vous sensibiliser sur un sujet que je connais bien, par rapport au problème de bruit que vivent les résidants à proximité du poste Chénier. Il semble que les facteurs de variation de température et la toponymie de l'endroit où est le situé le poste Chénier amplifie le bruit que font les disjoncteurs qui y sont placés.

Puisque Hydro-Québec a comme projet d'augmenter la capacité en énergie de la ligne qui passe à cet endroit, les citoyens craignent non sans raison que le niveau bruit augmente en conséquence. Selon notre connaissance, la durée de vie des disjoncteurs actuels serait de 40 ans et ceux du poste Chénier dateraient de 30 ans environ. Afin de diminuer les impacts sur les résidants, nous émettons la demande à l'effet que Hydro-Québec remplace les anciens disjoncteurs par de plus modernes, moins bruyants et ce d'ailleurs, que le projet se concrétise ou non.

Je me porte donc en appui de mes concitoyens concernés dans le but que Hydro-Québec prenne les mesures nécessaires afin de réduire les nuisances visuelles et sonores que constitue la situation actuelle pour eux.

En vous remerciant de l'attention portée à la présente, je vous prie de recevoir, Madame Méthot, l'expression de mes salutations distinguées.

Le député de Mirabel,

François Desrochers

FD/vl